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トピックス

　9月9日、中国・江蘇省の許津栄（キョ シンエイ）副省長を団長とする江蘇
省友好交流訪問団の皆さんが県議会を訪問され、正副議長や各会派の代
表者、福岡県日中友好議員連盟の役員がお迎えしました。
 井上忠敏議長は、「江蘇省と福岡県は1992年に友好提携の締結を行い、
経済貿易、環境保全、文化、教育、青少年などの各方面において交流を続
け、友好的な協力関係を構築してきました。福岡県議会としても、日中友好議
員連盟を中心として、日中友好の推進を目指し、今後とも交流を深めていきた
いと考えています」と挨拶しました。
　許副省長は、「江蘇省は、福岡県との友好交流を大変重視しており、今回の
訪問で福岡の皆様と友情を深め、今後さらに協力できる分野を増やしていきた
いと考えています。福岡県議会と江蘇省人民代表大会の呼びかけのもと建園
した江蘇・福岡友好櫻花園は、来年20歳の誕生日を迎え、福岡県と江蘇省の
友情のシンボルとなっています。江蘇省を代表しまして、来年の春、桜の咲く頃
にぜひ櫻花園をご訪問いただきますようお願いします」と挨拶されました。

中国・江蘇省友好交流訪問団 韓国・全羅南道議会訪日団

　10月29日から7日
間の日程で、井上忠
敏議長は、会派代表
者や小川洋知事らと
ともにイギリス・ロン
ドンを訪問しました。
　訪問団は、2019年
の福岡大会を成功さ
せるため、大型スク
リーンが設置され、入
場券のないファンや
観光客が無料で試
合中継を観たり、ラグ
ビーの体験コーナーが楽しめる公式イベントスペース「ファンゾーン」（写真）や
スタジアムの運営等について視察を行いました。
　また、この機会をとらえ、本県への観光誘客と県産品の輸出促進を目的と
した福岡プロモーションを行いました。

欧州福岡県訪問団
　10月7日・8日の日程で、井上忠敏議長は、小川洋知事とともに「釜山国際
フードエキスポ2015」の会場内において開催される、日韓国交正常化50周
年を記念した「日韓文化交流プロジェクト～コンテンツあふれる街FUKUOKA 
in 釜山～」に参加するため、大韓民国・釜山広域市を訪問しました。
　オープニングセレモニーで井上議長は、「日韓国交正常化50周年にあたる
本年は、各地で活発な交流活動が実施されています。今回、魅力ある出展
がされていますので、韓国の皆様には、日本、そして福岡の文化、食、伝統芸
能を存分に堪能していただ
きたい」と挨拶し、テープカッ
トを行いました。
　また、釜山広域市議会の
孫相龍（ソン サンヨン）副議
長と、地方同士の友好交流
の重要性について意見を交
わしたほか、実践型英語教
育施設「釜山グローバルビ
レッジ」を視察しました。

韓国・釜山広域市を訪問

　10月23日、ラグビー日
本代表の五郎丸歩選
手の著書「不動の魂」
の贈呈セレモニーが県
庁ロビーで行われ、県
議会から、井上忠敏議
長、福岡県スポーツ議
員連盟の田中秀子会
長などが出席しました。
　五郎丸選手は「イン
グランドで行われたワールドカップでは、日本のラグビーの歴史、また、世界の
ラグビーの歴史を大きく変えることができたことをうれしく思います。2019年に
は、ここ福岡でもワールドカップが開催されます。ぜひとも、皆さんで盛り上げ
ていただければと思います」と挨拶されました。
　井上議長は「感動をありがとうございます。五郎丸選手は、福岡県の誇り
です。2019年に向かって一段と精進されることを願っています。頑張ってくだ
さい」と挨拶しました。
　贈呈された著書は、県内の約450の中学校・高等学校に寄贈されることと
なります。

　10月15日、井上忠敏議長は小川洋知事とともに、福岡県選出の国会議員と
の懇談会において、県政の重要課題について提言・要望を行うとともに、内閣
府や経済産業省などの関係省庁を訪問し、「活気にあふれた成長力に富んだ
経済と雇用の創出」や「女性・高齢者の活躍を始めとする多様な人材力の発
揮」など、本県の県政推進のため、提言・要望を行いました。
　また、文部科学省の外局として10月1日に設置されたスポーツ庁も訪問し、
鈴木大地長官に対し、アスリートの発掘・育成や、障害者スポーツの推進など、
本県の取り組みを説明し、地域スポーツの活性化や関連産業の振興について
提言・要望を行いました。

関係省庁等への提言・要望 ラグビー日本代表　五郎丸歩選手著書贈呈セレモニー

　10月5日、全羅南道議会の明炫官（ミョン ヒョングァン）議長をはじめとする
全羅南道議会訪日団の皆さんが、県議会を訪問され、正副議長や各会派の
代表者、福岡県日韓友好議員連盟の役員がお迎えしました。
　井上忠敏議長は「韓国と福岡県とは、昔から深い関わりのある地域であり
ます。今後とも一層の友好親善を深めて参りますとともに、今回の皆様の日本
訪問が実り多いものとなりますよう祈念いたします」と挨拶しました。
　明議長は、「大韓民国の西南端に位置します全羅南道は、広い平野、美し
い海に囲まれ、たくさんの島と調和した自然景観が美しいところです。このよう
な天恵を活用し、観光などに力をいれています。今回の日本訪問を契機とし
まして、更なる交流が図られますよう願っています」と挨拶されました。
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